

Kapolresta Mataram Hadiri Rapat Paripurna Pengumuman Pemberhentian dan Penetapan Walikota Mataram Terpilih

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 15, 2025 - 16:37



MATARAM, NTB – Rangkaian demokrasi Pilkada Serentak 2024 mencapai puncaknya di Kota Mataram dengan digelarnya Rapat Paripurna Pengumuman Pemberhentian Walikota dan Wakil Walikota Mataram hasil pilkada serentak 2020 serta penetapan pasangan terpilih hasil Pilkada serentak 2024, Rabu (15/01/2025).

Acara yang berlangsung di Ruang Sidang Kantor DPRD Kota Mataram, Jalan Lingkar Selatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., Walikota dan Wakil Walikota Mataram, Ketua DPRD beserta anggota, Kasrem 1606/Mataram, serta seluruh unsur Forkopimda Kota Mataram.

Rangkaian Penting Pilkada Serentak 2024

Dalam keterangannya, Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa rapat paripurna ini merupakan salah satu agenda penting dalam rangkaian Pilkada Serentak 2024, yang telah berjalan dengan lancar dan aman.

“Kegiatan ini menjadi tonggak penting sebagai bagian dari rangkaian Pilkada Serentak 2024 yang terlaksana dengan lancar dan kondusif,” ujarnya.

Rapat ini sekaligus menjadi momen pengumuman pasangan terpilih, di mana H. Mohan Roliskana secara resmi ditetapkan sebagai Walikota Mataram terpilih bersama wakilnya.

Ucapan Terima Kasih dari Walikota Terpilih

Dalam sambutannya, Walikota terpilih H. Mohan Roliskana menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada seluruh elemen masyarakat dan pihak-pihak terkait atas kelancaran pesta demokrasi tersebut.

“Terima kasih kepada masyarakat Kota Mataram, Kepolisian Polresta Mataram, Dandim 1606/Mataram, serta seluruh pihak yang telah berperan aktif menjaga kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024,” ucapnya.

Ia juga menegaskan komitmennya untuk melanjutkan pembangunan Kota Mataram dengan semangat kolaborasi dan sinergi bersama semua elemen masyarakat.

Pengamanan Ketat dan Kondusif

Kapolresta Mataram menambahkan bahwa pihaknya, bersama dengan Dandim 1606/Mataram dan stakeholder terkait, terus memastikan situasi keamanan tetap terkendali hingga proses transisi pemerintahan selesai.

“Kami berterima kasih kepada masyarakat yang telah ikut menjaga kondusivitas Kota Mataram. Semoga semangat persatuan ini terus terjaga,” tutupnya.

Acara ini menjadi simbol suksesnya demokrasi di Kota Mataram, dengan harapan besar akan masa depan yang lebih baik di bawah kepemimpinan baru.
(Adb)